
Bonjour !  
 
Je suis Laetitia Daguet, en charge de la catéchèse pour la paroisse de 
Gray.  
Vous avez remarqué, c’est la rentrée. Nous avons parmi nous ce matin 
les enfants du caté et des scouts.  Bienvenue à tous ! Nous sommes 
dans une joie immense de vous accueillir. 
 
Pour cette nouvelle année, nous intégrons une messe des familles 
chaque premier dimanche du mois, afin de mettre un peu plus de 
rythme à votre vie de chrétien.  
 
Nous allons expérimenter au fils des séances, qu’aller à la Rencontre de 
Jésus c’est aussi savoir se mettre en route de bon matin ; 
C’est laisser de côté nos petites habitudes confortables ; 
C’est ce que nous avons déjà vécu ensemble ce matin avec notre 
première séance dimanche caté   
 
Nous ouvrons cette nouvelle page de partage entres les jeunes, les 
ados et leurs parents ainsi que toute la communauté d’Église en ce 
jour. 
 
Nous allons pouvoir vivre ensemble, la communion, la Communion est 
le moment par excellence de la rencontre avec Jésus. Communier, c'est 
se mettre en marche avec l'Église pour vivre nourri de la présence de 
Jésus. 
 
Ayant la chance de faire partie actuellement du groupe New Pastoral, 
moi aussi je suis en constante formation pour mieux connaitre DIEU. Et 
lors de nos partages fructueux, nous sommes souvent d’accord pour se 
confier qu’être touché par la Grâce de Dieu, il suffit d’un instant, d’un 
éclair, pour ressentir la présence de Dieu.  
 
 
 



 
Peut-être lors d’une célébration ou ailleurs, je vous souhaite d’être 
touchés par cette grâce d’accepter l’accès illimité à la Source de 
bonheur, d’espérance, de sérénité et de confiance qu’elle vous 
procure. 
La grâce de Dieu, c’est la preuve de l’amour de Dieu, c’est un pouvoir 
qui nous aide à accomplir des tâches que nous ne pouvons pas réaliser 
nous-même, et qui nous aide à surmonter nos faiblesses.  
La grâce de Dieu est aussi réelle que l’air que nous respirons. Elle nous 
entoure constamment, or, peu d’entre nous remarque sa présence. 
Mais lorsque nous apprenons à la voir et que nous en faisons 
l’expérience personnelle, la couleur de notre vie peut passer d’un gris 
foncé à une couleur éclatante. 
 
 
Si nous prenons l’habitude de remercier Dieu pour les bonnes choses 
dans nos vies, Sa grâce ne paraîtra plus comme un concept abstrait. 
Elle peut être vue, sentie, goûtée, entendue et touchée. Soudain Sa 
grâce est partout où nous regardons. Elle se trouve dans les paysages 
magnifiques du monde qui nous entourent, dans nos amitiés, dans les 
yeux et la chaleur de ceux que nous aimons. Avec gratitude nous 
réalisons que chaque respiration, chaque battement de cœur nous est 
donné par la grâce de notre Père Céleste et de Son Fils Jésus Christ. A 
travers eux, chaque jour est un don et une bénédiction, une nouvelle 
opportunité de devenir meilleur, de viser plus haut, d’apprendre plus 
et d’aimer plus. 

 
Très Belle messe de rentrée à tous. 
 
 


